

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	9
---	---	---	---

SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Radar Semarang	Republika	Kompas	Kedaulatan Rakyat

Wilayah: Kabupaten Banjarnegara

Halaman 17

Jalan Menuju Curug Sikompel Pagentan Dibangun

BANJARNEGARA, TRIBUN - Pemerintah Kabupaten Banjarnegara terus menggenjot pembangunan infrastruktur jalan kabupaten hingga wilayah perbatasan. Masyarakat Desa Babadan, Majasari dan Tegal Jeruk Kecamatan Pagentan sebentar lagi bakal menikmati jalan mulus.

Sesuai target dan prioritas RPJMD, Pemerintah Kabupaten Banjarnegara tengah membangun infrastruktur jalan yang melewati kawasan tersebut. Adapun jalur yang sedang dibangun adalah ruas jalan Majasari - Babadan, sepanjang kurang lebih 2 kilometer.

Bupati Banjarnegara Budhi Sarwono baru saja meninjau proyek peningkatan ruas jalan tersebut, Selasa (27/8/2019).

Pembangunan jalan tersebut masuk dalam paket pekerjaan Peningkatan Ruas Jalan Majasari - Babadan Kecamatan Pagentan, dengan anggaran APBD sebesar Rp. 961.769.000,-. Wujudnya berupa pelebaran dan pengaspalan jalan yang saat ini pengerjaannya mencapai sekitar 50 persen. Adapun lebar jalan 6 meter.

Bupati Budhi Sarwono saat meninjau proyek peningkatan ruas itu mengatakan, dia merasa perlu mengecek langsung proyek itu mengingat kondisi jalan tersebut tadinya rusak parah. Selain itu, kondisi tanah yang menyangga jalan itu pun labil. Karenanya, ia ingin memastikan konstruksi untuk jalan di tanah labil itu benar-benar kuat.

"Saya ingin memastikan semua

berjalan sesuai bestek dan spek yang telah ditetapkan. Jalur ini rawan, jadi harus benar-benar kuat," kata Budhi.

Budhi menambahkan, pembangunan jalan ini sangat penting bagi warga. Ini diharapkan bisa memperlancar akses transportasi warga, anak sekolah serta mempermudah layanan kesehatan di wilayah tersebut. Di sisi lain, jalan ini pun menjadi akses utama menuju obyek wisata Curug Sikompel dan sentra kopi khas Babadan yang punya nilai ekonomi tinggi.

Menurut bupati, Pemkab Banjarnegara sedang mengejar prioritas pembangunan jalan yang ditargetkan selesai di tahun 2020. Sehingga, di tahun 2021, pihaknya bisa memprioritaskan pembangunan untuk sektor lain semisal ekonomi rakyat, termasuk di dalamnya pariwisata.

"Memang hingga 2020, jalan kita utamakan. Tujuannya untuk memberikan kemudahan akses bagi aspek kehidupan lain, seperti pendidikan, layanan kesehatan dan ekonomi rakyat,"katanya

Tokoh desa Babadan, Turno, mengaku senang dengan dibangunnya jalan tersebut. Mantan kepala Desa Babadan yang kini mengembangkan kopi premium berlabel "Java Bismo" ini menambahkan, desanya sudah cukup lama mengajukan pembangunan jalan tersebut. Dia berharap, pembangunan jalan tersebut bisa memudahkan wisatawan yang datang ke Curug Sikompel juga sentra kopi Babadan yang kini dikelola koperasi. (aay)